
 

 

 

 

 猛暑の８月２０日に始まりました２学期も今週で終了になります。２学期の授業日は８７日間でし

たが，季節は夏から秋，そして冬に移りゆくという四季の中の３つの季節を経てきました。季節は変

われど新型コロナウイルス感染症の方は一向に収まらず，年末になりましても拡大・重症化増の様相

を見せています。それでも幸いなことには，１学期とは違いまして休校措置をとることなく，８７日

間を終えることができそうだということです。これも，日々の子供たちの健康管理を丁寧に行ってく

ださっています保護者の皆様のおかげです。心より感謝申し上げます。 

 ２学期は学級担任等による通常授業に加え，多くの学校応援団や保護者ボランティアの皆様に学習

支援をいただいたり，各種団体による出前授業を実施したりと，多くの方々に学校教育活動に関わっ

ていただきました。子供たちに多くの支援があることで，主に次のような３つの良さを感じました。 

① 授業中に困って学習活動が停止しまうことや尋ねたいことを長時間，順番待ちしたりするような

ことがなく，子供たちが自分たちのペースで安心して学習できる。 

② カッターナイフやのこぎり，かなづちのように，子供たちにとって普段は使用頻度が少ない道具

でも，多くの大人の目があるので安全に使うことができる。 

③ 専門的な広い見識に裏付けられた立場からの指導・支援であるため，子供たちの興味・関心が高

まる。 

このようにコミュニティ・スクールならではの教育活動が日常実践として根づいて定着しているこ

とが子供たちの深い学びにつながっています。改めまして，学校応援団や保護者ボランティアの皆様

にお礼を申し上げます。ありがとうございました。 

 さて，子供たちは２６日（土）から１月７日（木）までの１３日間の冬休みに入ります。例年とは

違いまして，毎年多くの人出があります初詣などは正月三が日に行くことは，どのご家庭でもためら

うのではないでしょうか。しかし，日を遅らせるなど相談した上で，普段は仕事等でなかなかできな

い家族で共にできる時間を大切にしてほしいと思います。来る令和３年もどうぞよろしくお願いいた

します。よい年をお迎えください。 

 

 第２回学校運営協議会を実施しました  

 １４日（月）に５月以来となります第２回学校運営協議会を実施

しました。この日は寒風吹きすさぶ中で体育館内も大変寒かったの

ですが，委員の皆様約２０名ほどにお集まりいただきました。 

 甲斐市教育委員会指定「コミュニティ・スクール推進事業」にお

ける事業内容は，地域住民の学校運営への参画及び地域と連携した

学校作りの推進です。本来ですと，今回のＣＳ推進事業の趣旨に加

え，前年度までの学運協開催回数削減に取り組みまして今後の持続

可能なあり方に転換しようとしている段階ですので，協議会の持ち

方などについて時間をかけて意見交換をすべきタイミングであった

と思います。しかし，今年度はここまで，新型コロナウイルス感染症防止のために教育活動の様々な

部分で前年度を踏まえての教育実践が困難な状況になっています。  

したがいまして，この日の話し合いでは学運協の皆様方とコロナ

禍における学校教育活動につきましての情報共有に主な時間を費や

しました。誰が感染してもおかしくない状況下で感染してしまった

場合の言葉かけや接し方をはじめとしまして，今に即した教育活動

へのヒントとなりますようなご意見の他，中学校制服のリユース，

いじめ，学級人数基準，ＧＩＧＡスクール構想等に関わるご意見を

頂きましたことに感謝申し上げます。 

 

令和２年１２月２１日 文責 学校長 平塚 克人 

  



 

子供たちの笑
顔をいっぱい
見ることがで
きた３日間で
した。 

温かいお母さん方の朝のお見送り 寒かったけど，夢テラスで「はい，チーズ」 

入場前の検温で健康状態の確認 

日本平ロープウェイは本校児童のみの乗車 

御殿場では披露宴会場での朝夕食 
入念に行われた部屋超会議 

1159段を登り切っての久能山東照宮見学 

イルミネーションで気持ちもハイ 

教室での机配置と同じような浜松の食事風景 

あっという間に食べきったカツカレー 

幻想的な光と水と音 ひかりのすみか 

全長約 370ｍの「光のトンネル」 

登呂遺跡で弥生時代体験 

親交深まる部屋の仲間 
見入ってしまう様々な魚 

修繕中の世界遺産韮山反射炉 木造天守閣 掛川城 

丁寧な説明があったうなぎパイファクトリー 

世界の楽器を見学できた楽器博物館 

ちょっぴり怖かったけど最高の眺めだった日本一の大吊橋 三島スカイウォーク 


